



NOTA DE INFORMACIÓN CORPORATIVA

NUMERO: 197/17

FECHA: 18.12.17

VIGENCIA: 18.01.18

Asunto: LA FRAGATA “ÁLVARO DE BAZÁN” PARTICIPA EN LA PARADA NAVAL CONMEMORATIVA DEL SÉPTIMO CENTENARIO DE LA MARINA PORTUGUESA

El pasado día 12 de diciembre, con motivo del 700 aniversario de la creación de la Marina Portuguesa, la fragata “Álvaro de Bazán”, en representación de la Armada Española, fondeó en la desembocadura del río Tajo para participar en la Parada Naval que allí tuvo lugar.



Dotación del buque cubriendo pasamanos para rendir honores



CUARTEL GENERAL DE LA FUERZA DE ACCION NAVAL

El acto concentró cerca de 30 buques, mayoritariamente de la Marina Portuguesa, aunque también contó con una representación de varias marinas extranjeras como la estadounidense, francesa, inglesa o belga, además de la fragata española.



Guardia Militar junto al Comandante para rendir Honores al Presidente de la República de Portugal

La ceremonia estuvo presidida por el Presidente de la República de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, embarcado en un buque de la Marina Portuguesa que fue desfilando a lo largo de los costados de los buques fondeados.



CUARTEL GENERAL DE LA FUERZA DE ACCION NAVAL



Comitiva del Presidente de Portugal al paso por la "Álvaro de Bazán"

Al paso de la comitiva del Presidente, los buques fondeados rindieron los honores de ordenanza. En el caso de la fragata "Álvaro de Bazán", se dispuso el engalanado general, la dotación formó para el Saludo a la Voz y, al paso del Presidente, se dieron los correspondientes "Vivas" a España y se entonaron los himnos de Portugal y España.



CUARTEL GENERAL DE LA FUERZA DE ACCION NAVAL



“Álvaro de Bazán” entrando por la desembocadura del río Tago

El buque, que permanecerá en Ferrol durante el periodo de Navidad, tiene previsto llegar a su puerto base en el Arsenal de Ferrol en la noche del 13 al 14 de diciembre. A partir de abril, está previsto que se integre en la agrupación permanente de fragatas de la OTAN nº1 (SNMG-1), efectuando un despliegue de cuatro meses por el norte de Europa y Mar Báltico.